
 

 １０月１０月（水）、生徒会役員退任式および新生徒会役員認証式が

実施されました。前糸井生徒会長から、新花久生徒会長にバトンが受け

渡されました。新生徒会執行部による最初の仕事は、体育祭です。諸

先輩の意志を受け継いで、素晴らしいものにしてほしいものです。 

糸井 前会長 

花久 現会長 

新生徒会執行部 

校長先生から、労いの 

言葉をいただきました！！ 


